

朝夕爽やかな風情の中、実りの秋、収穫の季節を迎えました。黄金色に染まっていた諫早平野は稲刈りを終え、秋の深まりと共に一息ついた感があります。

一方、私の地元多良見町伊木力地区においては、240年の歴史と伝統を誇る伊木力みかんの収穫が始まり、普段は穏やかな、みかん畑も鮮やかに黄金色に色づき活気がみなぎっています。

又、スポーツの秋でもあり、プロ野球は日本シリーズを迎え、サッカーJ2も、終盤戦となり、J1 振り返り咲き狙うVフアーレン長崎の、これからの頑張りに大いに期待したいところです。



今年春先から猛威を奮った新型コロナウイルスは世界全体で確認された感染者数が4,452万人を超え、特にフランスは厳格な都市封鎖を全国的に行うと発表し、インドにおいても累計感染者が800万人（世界2位）を突破したと伝えられています。

我が国において最近では1日700人を超え、累計10万人を超える感染が確認され、長崎県においては10月末現在、合計245人の感染が発表されています。

Go To トラベルも始まり景気回復にも期待するところですが、これから気温も下がりインフルエンザの発生時期と重なる為、予断を許さない状況にあり、なお一層、密を避け、マスク着用、手洗い、うがいの励行が必須となります。

国政においては、最長を誇った安倍政権から菅政権へ移譲が行われたところです。

野党においても、国民民主党、立憲民主党が解党し各々新党が誕生し「日本学術会議」「脱炭素社会」「観光支援Go To トラベル」「消費税率引き下げ」など国会論戦に注目していきたいと思います。



県議会においては、9月定例議会、予算決算委員会・決算審査、そして人口減少・雇用対策特別委員会を終えたところです。具体的内容は[こちら](#)をご覧ください。

皆様これから寒い季節を迎えますが健康第一で元気いっぱい頑張りましょう。さらなるご指導ご支援をよろしくお願い申し上げます。



令和2年11月